

# *Lanzador cubano Liván Moinelo gana guante de oro en Japón*



La Habana, 12 nov (RHC) El lanzador cubano Liván Moinelo ganó hoy el primer guante de oro de su carrera en el béisbol profesional de Japón, al ser reconocido como el mejor defensor de su posición por los cronistas locales.

En una cerrada lucha, el zurdo serpentinerero natural de la occidental provincia de Pinar del Río y miembro de los Halcones del Softbank de la Liga del Pacífico, superó tan solo por un sufragio a Kazuma Ojima de los Marineros de Lotte y al integrante de los Luchadores de Nippon Ham, Hiromi Ito, quien alcanzó 54 papeletas.

Con este premio Moinelo se convierte en el primer latino en ganar tal distinción en la Liga Japonesa, desde que su compatriota e inicialista Dayán Viciedo lo hiciera en la Liga Central en la temporada 2021.

El serpentinerero además fue el más efectivo de su circuito en la campaña regular al permitir apenas 1.88 carreras limpias por juego completo y adueñarse de un liderato que ningún nacido en Latinoamérica

había podido obtener en toda la historia del béisbol en la Tierra del Sol Naciente.

En su primera contienda como abridor después de siete temporadas fungiendo como relevista, fue cuarto en victorias con 11 y en ponches propinados con 155 en 163 entradas de labor.

Según declaraciones del director del equipo Cuba, Armando Johnson, está designado para subir al montículo este jueves frente a Surcorea, en el segundo partido de su selección nacional del grupo B en el torneo Premier 12 que comienza mañana en Taiwán. (Tomado Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/369558-lanzador-cubano-livan-moinelo-gana-guante-de-oro-en-japon>



**Radio Habana Cuba**